

1^{er} février : Conférence sur le peintre Olivier de Penne

Dimanche 1^{er} février à 16h, les Amis de Bourron-Marlotte vous proposent une conférence sur Olivier de Penne, qui fut un des peintres marquants de notre commune. Il y vécut 25 ans, il y est décédé et enterré, et un monument en son honneur, élevé devant ce qui fut son atelier, reste une des attractions particulières de la rue du général Leclerc.

Même s'il a peint un grand nombre d'animaux de tous types, la réputation d'Olivier de Penne reste celle d'un peintre animalier, tout particulièrement connu pour ses magnifiques chiens de chasse et autres scènes de vénerie. La conférence sera présentée par M. Bernard Denis et Mme Éliane Foulquié, tous les deux passionnés par le monde animal et ses représentations. Elle inclura des éléments de la vie du peintre, de Paris à Barbizon puis à Marlotte, ainsi qu'une sélection de ses œuvres.

Cet événement s'inscrit dans la lignée de deux autres initiatives des ABM en 2025 : l'inauguration en mai du monument à Olivier de Penne après sa restauration, suivie par une exposition de ses œuvres en octobre.